



ハチドュリ

第3号

立川市立立川第九中学校 校長 敦澤 雅規

教育目標 やさしく・かしこく・たくましく

Tel 042-535-1415 Fax042-534-6958

【第45回体育大会】

6月1日(土)、「一走懸命~仲間と共に最高の景色を~」のスローガンのもと、令和6年度第45回体育大会を開催しました。台風の影響もあり全校練習はすべて体育館。全員揃って校庭で練習できたのは、予行だけでした。けれども体育大会への熱い想いは万全です。当日は青空の下での体育大会となりました。競技種目で昨年度と大きく違うのは、学年種目の復活です。職員としても、仲間同士が話し合いながら困難を乗り越え、心を一つに団結する学年種目は悲願でもありました。一方で長距離走の距離を短くしたりハードル走をなくしたりするなど、体力面や怪我の防止を考えた種目変更もしています。また、100m走では保護者に見えやすいよう、ゴールを本部付近としました。このような改善もしながら、体育大会が始まりました。









昨年度から感じていることですが、九中生の素敵なところは勝敗を超えて「先輩が後輩を、後輩が先輩を応援し合う」ところです。他のクラス・色、学年にも声援を送ったり拍手したりする場面がたくさんありました。また、差がついても決して手を抜かずにゴールまで全力で走りきる姿が随所に見られ、一体感のある感動的な体育大会となりました。昨年度は「勝ち負け以上に大切なものを本校の生徒たちは手に入れることができた」と話しましたが、今年度は「確実に身に付けることができた」と感じています。先日の朝礼では、生徒たちに「感動をどうもありがとう」と伝えました。これからクラスや学年で「大切なもの」「最高の景色」を大事に育ててほしいと願っています。

保護者の方々には、530名もの皆様にご参観

をいただきました。受付や駐輪場の整備等もやっていただき、大変助かりました。ありがとうございます。また熱中症対策として、今年も生徒席にテントを9張設置しました。今年は若葉台小学校の他に若葉会館様、若葉町団地自治会様、けやき台団地自治会様からもテントをお借りしました。地域に支えられて体育大会が行えていることに感謝いたします。テントの撤収に保護者や九中サポーターズにご協力をお願いしたところ、今年も40名以上の方々が協力してくださり、大変助かりました。本当にありがとうございます。近隣の皆様には連日、放送等でご迷惑をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力により無事に体育大会を終えることができました。心より感謝申し上げます。



体育大会を含む「特別活動」では、【さまざまな集団活動に生徒一人ひとりが活躍できる場や機会を意図的に設け、達成感や成就感を体感することで自己有用感や自己肯定感を持たせ、自他を大切にし、互いに支え高め合う「共に学ぶ集団」としての支持的風土の形成を図る】(学校経営計画より)ことを目的として実施しています。同学年の仲間や異年齢集団での活動を通して、望ましい人間関係を構築する資質を培い、多様な集団の中で共に学ぶ楽しさや厳しさを体得することで、豊かな社会性や人間関係を育成し、予測困難な時代も力強く生きていく力を身につけさせたいと思います。引き続きこれからも本校の取組へのご理解とご協力をお願い申し上げます。